
平成２８年１月教育研究評議会議事録

Ⅰ．日 時 平成２８年１月１４日（木）１４時０１分～１６時３０分 

Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 

Ⅲ．出席者：徳久学長、中谷、渡邉、安村、猿渡各理事 

山田（賢）、高橋、酒井、井上、宮﨑、関、小林、石井（正）、尾松、高山、 

山口、林、山本、建石、井宮、加納、小澤、村岡、泉、五十嵐、木庭、米村、 

山田（哲）、中原、柳澤、中村、岩永、櫻井、松浦、白澤、齊藤、岡本、 

竹内、大西、佐藤、西田、石井（徹）、高垣各評議員（４３名） 

オブザーバー：桑古監事、今関機構長、上野室長

（欠席者：松元、堀各理事、中山、笹川各評議員） 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 
原案どおり承認された。 

Ⅴ．審議事項 
１．第３期中期目標・中期計画（原案）について 

中谷理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

２．第３期中期目標期間における教員人事計画（案）について 
安村理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
主な質疑応答は下記のとおり。 
・この不補充計画では、学部の教育研究に支障がある旨の発言があり、各部局
において、止むを得ない事情により、不補充計画が実施できない場合は、教員
人事調整委員会に申し出ていただきたい旨の説明があった。

・本計画は、３年位で見直してもよいのではないかとの発言があり、平成３１
年度以降については、未確定な部分がある旨の説明があった。

Ⅵ．学長選考会議の審議状況について 
山田学長選考会議議長代理から、資料に基づき説明があった。 

Ⅶ．報告事項 
１．平成２８年度政府予算（案）について 

猿渡理事から、資料に基づき説明があった。 

２．人事院勧告対応案について 
猿渡理事から、資料に基づき説明があった。続いて、間接経費の取扱いに関し 

て全学分と部局等の配分割合について、本学は、部局で光熱費を負担するなど、大 
学によって事情が違うので、見直す際は配慮していただきたい旨の発言があり、猿 
渡理事から、各部局の状況を把握したうえで対応していきたい旨の回答があった。 

３．平成２８年度非常勤講師の任用計画について 
安村理事から、資料に基づき説明があった。続いて、昨年度の達成不可能時間数

の１割減では、部局の教育研究に支障をきたすおそれがある旨の発言があり、止む
を得ない事情がある場合は、追加要望していただきたい旨の回答があった。 

以上 


